



Sur le feu

Par C. Abitbol et E. Zrour.

PÂTÉS & CO

Le pâté n'est pas prêt de «s'empâter» vu l'intérêt qu'il suscite! Cela notamment grâce à **Émilie Charignon**, gagnante du Concours de terrines et pâtés des Rostang (voir *Saveurs* n°196), et à **Yohan Lastre**, de La Tour d'Argent, sorti vainqueur du Championnat du monde de pâté en croûte, mais également grâce à notre nouvelle rubrique «Dress Code» (p.119), où le pâté en croûte est observé à la loupe avant de passer à table.



L'Inao...

a rendu son verdict, l'AOC touraine compte deux nouvelles dénominations géographiques : **touraine-oisly**, qui concerne des vins blancs cépage sauvignon, et **touraine-chenonceaux**, cépage sauvignon pour les blancs et cépage côt assemblé au cabernet franc pour les rouges.

Idée de génie

Christophe Adam, l'as de l'éclair, lance une nouvelle boutique parisienne : L'Éclair de génie. Du sucré au salé, un concept qui saura vous étonner!

SANS MODÉRATION

La mâche ne manque pas de fans. Elle se classe parmi les quatre salades préférées des Français. Mais la connaissez-vous vraiment? Savez-vous qu'elle est cultivée dans la région nantaise, qu'on doit la choisir bien gonflée et bien verte, et qu'elle se cuisine – notamment sous forme de délicieux pesto? Elle demande cependant quelques petits égards qui lui assureront une bonne conservation (lavée elle se conserve 5-6 jours dans le bac à légumes). Avec toutes ces bonnes nouvelles, vous l'invitez bien au dîner?



Snack

Terroir Pourquoi les étrangers n'auraient-ils pas accès aux produits français? C'est chose faite avec l'épicerie

en ligne Le gourmet du net où tous les amoureux de la cuisine française peuvent commander des produits de nos terroirs qui seront livrés sur tous les continents. **Solidarité** Un site d'enchères pas comme les autres permet à de grands noms de la gastronomie de faire don de leurs talents pour des actions caritatives dans le monde de l'enfance.

DE LA CUISINE À LA DÉCO

Le tandem Thierry Marx et Mathilde de l'Écotais n'a pas fini d'enchanter nos papilles et nos yeux. Novateurs dans leurs démarches artistiques, ils créent pour les 3 Suisses une collection déco et mode. Le linge de table est détourné avec des imprimés trompe-l'œil réalisés à partir de vrais aliments comme l'endive, le navet, l'aubergine... L'humour est aussi de mise avec une paire de gants de cuisine en photoprint représentant la main de Thierry Marx en recto verso. Catalogue 3 Suisses printemps-été.



DITES-LE AVEC UNE BOUTEILLE !

Personnaliser l'étiquette d'une bouteille de vin, c'est facile et rapide en trois clics sur Internet. Déclaration d'amour, demande en mariage, photo rigolote... Ainsi rendu unique, le cru de votre choix est ensuite expédié chez vous sous 48 heures. Comptez 7 € l'étiquette pour une gamme de vins allant de 5 € à 125 €



L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération.